

近隣清掃

残炎の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、今月のお題は、「近隣清掃」でいきます。

去る7月31日朝7時30分コニックス本社周りの近隣清掃を行いました。これは、ボランティアであります。

日頃、いろいろご迷惑をおかけしているご近所さんへお詫び含めて労働奉仕であります。



代表取締役社長 吉田治伸

私は、かつて、ボランティアが大嫌いな若者でありました。仕事はお金のため。自分の能力をつけるため。「タダでやるなんてとんでもない。」です。ですから、皆に頼む時も実は大変気を使っています。ましてや夏の真っ盛りに行くなんて・・・

朝7時に既に気温は30度。女子社員の日焼けでブーイングが聞こえてきそうです。

ところがどっこい、はじまると皆、大変楽しそうです。みんな汗だくになってニコニコやっているのです。会社の周りはそのそこきれいなので、メインは草むしりになります。草は、匂いのきつい草が多く少しとるだけで手に匂いがつきます。ところがどっこい「そんなのカンケーねえ」です。きれいになっていくほうが嬉しいのです。

みんなで行う事が楽しいのであります。人の役に立つ事が気分がよいのであります。近所の皆さんには、たくさんの「ありがとう」をいただいたのであります。

総務部なんてお祭り気分で「Suzuta. Children」とプリントしたお揃いのTシャツを着ていました。（鈴木部長は陰でうれし涙を流していました。）



こうして、終了予定の9時を超える事10数分、ゴミ袋をいっぱい抱えた吉田美装チームが帰還してボランティアは終了しました。そして、近所は床屋に行った後のような姿になりました。

また、次回楽しくやるぞ。

もうすぐ秋です。

あと少しがんばりましょう。